



wevo

DE

WEVO AUF DER PCIM EUROPE IN NÜRNBERG

Auf der PCIM Europe informieren Sie internationale Aussteller über die neuesten Produkte, Trends und Entwicklungen in der Leistungselektronik. Die PCIM ist das Technologieforum für die gesamte Wertschöpfungskette der Leistungselektronik, von der Komponente bis zum intelligenten System.

Wevo präsentiert 2019 unter anderem innovative Lösungen für die Bereiche E-Mobilität, Energie und Leistungselektronik.

PCIM Europe 2019 | 07.–09.05.2019 | Halle 6, Stand 242 | NürnbergMesse

EN

WEVO AT THE PCIM EUROPE IN NUREMBERG

At the PCIM Europe international exhibitors inform visitors about the newest products, trends and developments in the power electronics industry. PCIM is the forum for technologies for the whole value chain of the power electronics industry, from the components to the intelligent system.

In 2019, Wevo will be presenting innovative solutions for the areas of e-mobility, energy and power electronics, to name a few.

PCIM Europe 2019 | 07.–09.05.2019 | Hall 6, Booth 242 | NürnbergMesse